ADVERTENCIA SOBRE CONTENIDO DE PLOMO

Piezas de Joyería de Juguete Vendidas en Máquinas Distribuidoras Automáticas Contienen Niveles de Plomo Peligrosos.



Esta joyería de juguete retirada del mercado implica varios estilos de anillos, collares y brazaletes.

Cuatro compañías importadoras de joyería de juguete anunciaron el retiro del mercado de 150 millones de piezas de joyería de juguete vendidas en toda la nación en las máquinas distribuidoras automáticas desde enero de 2002 hasta junio de 2004.

La Comisión para la Seguridad de Productos de Consumo de Estados Unidos (US. CPSC) ha determinado que algunas piezas de esta joyería de juguete contienen niveles de plomo peligrosos, que presentan un riesgo de envenenamiento para los niños. Mientras que sólo cerca de la mitad de las 150 millones de piezas de joyería de juguete efectivamente contiene plomo, debido a que es difícil distinguir la joyería con plomo de la que no contiene el metal, la industria decidió retirar del mercado todas las piezas.

Busque entre los juguetes de sus niños para ver si tienen esta joyería retirada del mercado, si la encuentra iDESECHELA!

Para más información, comuníquese con la línea de información del retiro del mercado de joyería de juguete al teléfono: **1-800-441-4234**

www.toyjewelryrecall.com

Esta noticia fue publicada por el programa "Neighborhood Safety Netwotk (NSN)" de la CPSC. Regístrese en la página Web de la CPSC en **www.cpsc.gov**, o llame al **1-800-638-2772**, para obtener, gratuitamente, otras alertas y carteles de seguridad.